

## Volaris inicia operaciones de su nueva ruta: Culiacán-Ciudad Juárez

- *Tras el éxito en la operación de sus siete rutas actuales a Culiacán, la compañía da inicio a los vuelos que conectarán a la capital sinaloense con la ciudad fronteriza de Chihuahua*

**Ciudad de México, a 06 de febrero de 2019 – Volaris** (NYSE: VLRS Y BMV: VOLAR) la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica, celebró en una conferencia de prensa en compañía de autoridades turísticas y aeroportuarias de Sinaloa, la inauguración de su octava ruta desde Culiacán, con destino a Ciudad Juárez Chihuahua, con la que consolida su presencia en el mercado nacional y fortalece su compromiso con la conectividad aérea.

Como parte de su ambiciosa estrategia de expansión en el mercado doméstico, la compañía pone a disposición de sus Clientes una nueva ruta que conecta al noreste de México en un vuelo directo entre las ciudades capitales de Sinaloa y Chihuahua, disponible desde el 2 de febrero pasado en tres vuelos por semana los lunes, miércoles y sábado.

**Volaris** apuesta una vez más por mantener conectado al país y por diversificar su portafolio de destinos, ofreciendo a sus Clientes tarifas bajas y la posibilidad de viajar sólo con lo que necesitan en su vuelo. El inicio de operaciones de su nueva ruta Culiacán-Ciudad Juárez convierte a la aerolínea en la compañía con más vuelos desde el Aeropuerto Internacional de Bachigualato.

“En **Volaris** seguimos apostando por crear más y mejores puentes aéreos para darles la posibilidad a nuestros Clientes de no sólo trasladarse rápida y fácilmente de un punto a otro de México, sino también de visitar a sus familiares o amigos, y hacer negocio en otros estados. Además, al llegar con una nueva ruta a las diferentes ciudades de la República, incentivamos el intercambio comercial y abrimos oportunidades laborales para los habitantes de ambas regiones”, señaló *Miguel Aguiñiga, Director de Desarrollo de Mercados y Distribución de Volaris*.

La nueva ruta Culiacán-Ciudad Juárez de **Volaris** está disponible con la tarifa más baja y cuenta con el siguiente itinerario:

- Saliendo de **Culiacán** a las 17:47 hrs., llegando a **Ciudad Juárez** a las 19:24 hrs.
- Saliendo de **Ciudad Juárez** a las 19:54 hrs., llegando al **Culiacán** a las 21:31 hrs.

Twitter: [@viajaVolaris](https://twitter.com/viajaVolaris)

Facebook: [viajavolaris](https://www.facebook.com/viajavolaris)

Mobile App: <http://cms.volaris.com/en/about-volaris/mobile-app/>

#### ACERCA DE VOLARIS:

\*("Volaris" o la "Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 187, y su flota de cuatro a 77 aeronaves. Volaris ofrece más de 358 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan ciudades en México, Estados Unidos y Centroamérica con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica.

Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante nueve años consecutivos. Para más información visite: [www.volaris.com](http://www.volaris.com)

**Contacto exclusivo para medios**  
**Gabriela Fernández / [volaris@gcva.mx](mailto:volaris@gcva.mx) / 5246 0100**